

## NOTA DE PRENSA

# Encuentro entre la UAH y la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid para potenciar el vínculo entre los estudios universitarios y el ejercicio de las profesiones

**Alcalá de Henares, 28 de enero de 2021**

La Universidad de Alcalá (UAH) y la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid (UICM) han mantenido un encuentro para promover y potenciar la vinculación de los estudios universitarios con el ejercicio de las profesiones.

Esta reunión es la primera de una ronda de encuentros institucionales con rectores de universidades madrileñas, iniciada por UICM, con el objetivo de establecer un marco general de colaboración y estudiar de forma conjunta en qué aspectos y planteamientos se pueden unir sinergias de interés mutuo.

Así, la idea es mantener una fluida relación permanente entre los 39 colegios que integran la asociación y las universidades madrileñas, una colaboración fundamental, necesaria y positiva para el desarrollo de las profesiones y de los propios estudiantes universitarios.

Como consecuencia de este encuentro, se ha acordado la firma de un convenio de colaboración para materializar y canalizar las propuestas presentadas, que pasarán por la organización y participación en jornadas de orientación (como el “Día de las Profesiones”, que anualmente celebra UICM), además de otras acciones que pudieran ser de interés para ambas instituciones.

## Sobre la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid (UICM)

La Unión Interprofesional es una asociación, sin ánimo de lucro y concebida para abordar cuanto tienen en común las profesiones, que agrupa a los colegios profesionales de la Comunidad de Madrid, así como aquellos nacionales o supra autonómicos que tienen sede en Madrid, actualmente 39 colegios, que representan a cerca de 400.000 profesionales de diferentes sectores, como Ciencias, Economía, Jurídico, Sanitario, Social, Arquitectura e Ingeniería.

### Pie de foto adjunta

De izqda. a dcha.: Nuria Salom, directora de coordinación de UICM; José María Alonso, presidente de UICM; José Vicente Saz, rector de la UAH y Carmelo García, vicerrector del Campus de Guadalajara y Relaciones Institucionales de la UAH

---

### Contacto

Comunicación Institucional

Universidad de Alcalá

 91-885 40 67  [prensa@uah.es](mailto:prensa@uah.es)

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes